
ACTA DE LA COMSION DE ESPACIO VERDE 

Siendo las 18, 30 del día 9 de junio del 2021, se comienza en forma virtual por medio del zoom

La reunión de espacio verde, estando presentes las señoras Liliana Martinez Venini; Patricia 

Alfonso y Magdalena Silveyra y los señores Nilo Diaz; Miguel Pelaez , Eduardo Canepa y Carlos 

Gaye.

Se hablo en primer de los arreglos de varias plazas, se dijo que en la plaza Houssay en donde 

había círculos de cemento para la recibida de los estudiantes de las facultades de alrededor se 

pusieron plantas, opinamos que sería bueno que la comuna ponga carteles para que no se 

usen alimentos en las recibidas, ya que ello conlleva a que vengan las ratas y palomas, también

propusimos que en la plaza Emilio Mitre que hay recibidas se pongan carteles.  Se pregunto 

qué se va a hacer con el piso de goma de la plaza Mujica Lainez que la levantaron todo, si es 

reciclable o no y que es lo que se va a hacer en la misma.  Se conto que en la plaza Uruguay se 

terminó la colocación del riego nos gustaría saber la cantidad de tiempo prendido del mismo y 

a donde apuntan, ya que se moja mucho la vereda y no tiene mucho sentido, hablamos de la 

plaza Ruben Dario que ya la pista de correr se esta rompiendo y la arreglaron el año pasado, 

Naciones Unidas, están cambiando los bancos y están poniendo mesas para que la gente 

pueda ir a comer a la plaza. 

Monseñor de Andrea hicieron postas deportivas para que la gente haga gimnasia, en la plaza 

del árbol pintaron de nuevo los frescos de la pared, pusieron luz y sacaron a la gente que 

dormía a la noche en ella. Se propuso que en las plazas en los caminos se pongan  bloques para

césped, ya que puede drenar el agua y se ventila la tierra.  Se propone escribir una nota con las

propuestas solicitadas. Siendo las 19.30 se dio por terminada la reunión.


